

ECONOMÍA

## Ecopetrol asegura que habrá autosuficiencia de gas en 2025

Por: Danilo Pérez

octubre 29, 2024 . 6:38 PM — 1 minuto de lectura

!! Envíanos tu denuncia o noticia



### Resumen

Versión Beta

**Ecopetrol** planea alcanzar la autosuficiencia en gas natural para 2025, evitando importaciones adicionales de gas en Colombia. La empresa invertirá US\$1.300 millones en exploración y producción para lograrlo, centrándose en proyectos en tierra y en la costa de La Guajira.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



### Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

## Mayor inversión para exprimir pozos de petróleo

En un importante anuncio para el sector energético colombiano, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, reveló que la compañía estatal proyecta alcanzar la autosuficiencia en gas natural para el año 2025. Esto significa que el país no necesitará importar volúmenes adicionales de gas para satisfacer su demanda interna.

La decisión de enfocarse en la producción de gas se debe, en gran medida, al agotamiento de las reservas de petróleo. **"Hacemos un esfuerzo más grande y gastamos más dinero que antes porque exprimimos los pozos en donde había petróleo"**, explicó Roa.

Este cambio estratégico ha llevado a **Ecopetrol** a realizar inversiones

Este cambio estratégico ha llevado a **Ecopetrol** a realizar inversiones significativas en exploración y producción de gas, tanto en tierra como en aguas profundas.

## Realizarán nuevos estudios

Según Roa, la empresa invertirá alrededor de US\$1.300 millones en los próximos años para aumentar su capacidad de producción de gas. Estas inversiones se concentrarán en proyectos tanto en tierra como en la costa afuera de La Guajira.

Sin embargo, el presidente de **Ecopetrol** aclaró que la importación de gas para la generación de energía eléctrica en termoeléctricas se mantendrá. Además, reconoció que será necesario realizar nuevos estudios para determinar el déficit de gas durante el período de transición, mientras se espera la entrada en operación de los nuevos proyectos de gas.

Este anuncio representa un hito importante para Colombia, ya que reduce la dependencia del país de las importaciones de gas y fortalece la seguridad energética nacional.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

## Relacionada



ECONOMIA

### Nuevo salario mínimo en Colombia: ¿cifra moderada o inflación al alza?

El debate sobre el incremento del salario mínimo en Colombia está en marcha. Sindicatos proponen un aumento significativo, pero empresarios advierten riesgos inflacionarios y alto impacto en costos laborales. Las primeras estimaciones contemplan un ajuste del 5,6% según la inflación prevista.

Por: Danilo Pérez

octubre 29, 2024 **PÚBLICO**



ECONOMIA

### Donan cabras santandereanas para investigación en Agrosavia

Agrosavia y aliados impulsan a Santander en la investigación y producción de la cabra santandereana, promoviendo prácticas sostenibles y generando ingresos para productores locales. Se busca integrar la crianza de cabras con cultivos de cacao y optimizar su producción en otras regiones del país.

Por: Danilo Pérez

octubre 29, 2024 **PÚBLICO**



ECONOMIA

### Ecopetrol refuerza su compromiso ambiental con segundo Premio Bóscar

**Ecopetrol** recibió el premio Bóscar 2024 por su Proyecto Vida Silvestre, destacando su liderazgo en conservación ambiental. Esta iniciativa, en colaboración con WCS Colombia y Fondo Acción, enfatiza la gestión adaptativa y el enfoque comunitario, promoviendo sostenibilidad y biodiversidad.

Por: Danilo Pérez

octubre 28, 2024 **PÚBLICO**



ECONOMIA

### Renta Joven: Más de 227.000 estudiantes reciben nuevo incentivo

Prosperidad Social anunció el inicio del quinto ciclo de pagos del programa Renta Joven, una iniciativa que busca apoyar a los jóvenes colombianos en sus procesos de formación académica. Hasta el 8 de noviembre, más de 227.000 estudiantes recibirán incentivos económicos que les permitirán continuar con sus estudios. En

Por: Danilo Pérez

octubre 28, 2024 **PÚBLICO**

## Más reciente





SANTANDER

## Gobernación de Santander refuerza acciones ante alza de feminicidios

El Gobernador de Santander, Juvenal Díaz, anunció una revisión de las líneas de atención para mujeres víctimas de violencia tras registrarse 16 feminicidios en 2024, destacando la urgencia de fortalecer medidas de protección y prevención debido a la ineficiencia actual.

Por: El Frente

octubre 29, 2024 PÚBLICO



SANTANDER

## Homenaje a la belleza santandereana

Valentina Peña Blanco y Kimberly Valle Amaris fueron homenajeadas en Bucaramanga antes del Concurso Nacional de Belleza. Valentina fue coronada Reina de Bucaramanga con una corona que representa la cultura Guane. El evento destacó compromiso y autenticidad en el camino hacia el certamen.

Por: El Frente

octubre 29, 2024 PÚBLICO



SANTANDER

## Municipio numero 88 de Santander será 'Pueblo Arrecho'

El Gerente del IDESAN reveló un proyecto para crear el municipio de 'Pueblo Arrecho', así como iniciativas de construcción de parques solares en Santander, apoyadas por el sector privado y el IDESAN, involucrando a localidades como La Mesa de los Santos y Barichara.

Por: El Frente

octubre 29, 2024 PÚBLICO



SANTANDER

## IDESAN manejará peaje de Los Santos Micro-Créditos para combatir el 'Gota a Gota' por 20 mil millones

La gobernación de Santander recuperará el peaje de la Mesa de los Santos, anteriormente explotado privadamente sin cumplir mejoras viales. Néstor Augusto Salcedo Silva, gerente del IDESAN, destaca el enfoque en financiar desarrollo regional, incluyendo energías renovables y obras sociales.

Por: El Frente

octubre 29, 2024 PÚBLICO

# EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)